

Bibliographie

Objekttyp: **BookReview**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire**

Band (Jahr): **25 (1917)**

Heft 5

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

et des symptômes qui doivent alarmer une garde-malade.

Si ce cours nous a ouvert de nouveaux horizons, il nous a fait comprendre, hélas ! combien nous sommes encore ignorantes dans l'art si difficile de soigner les malades. Nous atten-

dons maintenant l'occasion de mettre en pratique tant de science nouvellement acquise, car nous espérons rendre un jour des services à autrui dans la mesure de nos faibles moyens.

R. M.

Bibliographie

Ceux qui s'intéressent aux choses du passé, aux dieux égyptiens, à la conception antique de l'âme, à l'embaumement et à ses rites, aux sarcophages et leurs sculptures, feront bien de se procurer l'ouvrage très documenté que vient de publier le Dr Reutter de Rosemont*).

Ils y trouveront des données intéressantes sur les coutumes funéraires chez les égyptiens et les carthaginois, ils pourront suivre les pratiques de l'embaumement dès avant l'ère chrétienne jusqu'à l'époque contemporaine. Le lecteur se rendra compte comment il est possible de conserver intacts des cadavres, pendant des siècles. Il apprendra la préparation des médicaments, l'histoire de la pharmacie aux temps de l'apogée égyptienne, grecque, romaine, et au moyen-âge. Enfin, s'il est curieux de savoir comment nos ancêtres se parfumaient, il trouvera

des données exactes sur les drogues et aromates employés jadis.

Le livre de M. le pharmacien Reutter captivera non seulement les médecins et ses collègues pharmaciens, mais sera lu avec profit par tous ceux pour lesquels les époques reculées de l'histoire de l'humanité offrent quelque intérêt.

L'ouvrage en question est vendu au profit des grands-blessés sous les auspices de la Croix-Rouge française; ce fait nous engage à attirer spécialement l'attention de nos lecteurs sur cette intéressante publication.

*) *Comment nos pères se soignaient, se parfumaient et conservaient leurs corps*, avec 38 illustrations dans le texte. Genève, chez Georg & Cie, éditeurs, 1917.

Changement de domicile

Le Secrétariat général de la Croix-Rouge suisse a transféré ses bureaux à la

Schwanengasse 9, à Berne.